

Conséquemment, d'après ce distingué thérapeute, l'*huile d'Erigéron* causerait une contraction des artérioles et diminuerait la quantité du sang circulant pendant un temps donné à travers les tissus.

Après considération, nous sommes forcés d'avouer que nous n'avons sur le mode d'action de l'*huile d'Erigéron*, que de très faibles notions, reposant sur certaines conclusions plus ou moins hypothétiques qui nécessitent de nouvelles études, avant d'être confirmées. Il faut donc considérer cette question comme étant encore *sub judice*.

L'*huile d'Erigéron* s'obtient par la distillation des sommités de la plante nommée *Erigéron Canadense* (Linnée Nat. Ord. Compositæ) pendant la floraison. C'est une huile volatile, ayant un goût et une odeur caractéristique, due à un terpène spécial. Elle est soluble dans l'alcool et l'éther absolus. On croit que ses propriétés thérapeutiques sont dues à la présence d'un terpène, car, ses autres constituants, à part d'une résine non encore étudiée semblent n'avoir aucune action. Ce terpène bout à 176° C. et a une gravité spécifique de 0.8464.

L'*huile d'Erigéron* pure a une couleur rouge jaunâtre; en vieillissant, elle devient plus foncée et plus dense. A part son action spéciale discutée par nous plus haut, l'*huile d'Erigéron* donnée à l'intérieur augmente considérablement les sécrétions rénales et celles de la peau. Cet effet est dû probablement au contact de cet agent durant son élimination. Bartholow lui prête aussi des qualités antiseptiques assez prononcées, il conseille de l'employer à défaut d'autres substances, et la considère comme un germicide.

Comme nous l'avons dit plus haut, de récentes expériences ont confirmé jusqu'à un certain point, celles de Wilson et de Moorman, et ont démontré que l'*huile d'Erigéron* a des propriétés anti-hémorragiques incontestables.

Dans certains cas de métrorrhagie et de ménorrhagie, l'emploi de cette substance a été suivi d'excellents résultats; et dans d'autres, les résultats ont été nuls.

D'après A. M. Todd, l'*huile d'Erigéron* a avec l'*huile Erechthites* beaucoup d'affinité, et elle est ordinairement adultérée dans le commerce avec celle-ci. Todd dit que l'*huile Erechthites* est souvent confondue avec l'*huile d'Erigéron*, mais a des propriétés différentes de celle-ci.